



Glückwünsche zum 80. für Johann Loibl

Gratulation für Johann Loibl

Bürgermeister und Pfarrer gratulierten

Gottfriedingerschwaige. (li) Kürzlich vollendete Johann Loibl sein 80. Lebensjahr. Bürgermeister Gerald Rost und Pfarrer George Parankimalil gratulierten dem Jubilar persönlich und überbrachten die besten Glück- und Segenswünsche der Gemeinde und Pfarrgemeinde.

Geboren ist Johann Loibl in Lalling bei Plattling, wo er auch einen Teil seiner Kindheit verbrachte, bis ihn das Schicksal in die Gottfriedingerschwaige verschlug. Mitte der 50er Jahre gründete er mit der Heirat von Maria Steinberger eine Familie, aus der vier Buben und drei Mädchen hervorgingen. Johann Loibl ist von frühester Kindheit mit der Landwirtschaft verwurzelt und ist es bis heute geblieben. Auch im wohlverdienten Ruhestand legt er die Hände noch nicht in den Schoß, sondern widmet sich, wann immer es ihm gesundheitlich möglich ist, seinem Hobby. Dann zieht er sich in

seine Werkstatt zurück und schreinert. Was in seiner Heimatgemeinde und dem Rest der Welt passiert ist, auch daran hat er mit 80 Jahren das Interesse keinesfalls verloren, ist doch sein Schwiegersohn Georg Schmidbauer der Zweite Bürgermeister von Gottfrieding. Gerne liest er jeden Tag die Heimatzeitung, den Dingolfinger Anzeiger. Auch das Fernsehen ist ein willkommener Zeitvertreib, um auf dem Laufenden zu bleiben und die Ereignisse auf dem gesamten Globus zu verfolgen.

Bürgermeister Gerald Rost und Pfarrer George Parankimalil wünschten dem Jubilar Johann Loibl zu seinem 80. Geburtstag Gesundheit und Wohlergehen. Möge er mit seiner Frau Maria noch einen schönen Lebensabend verbringen dürfen. Sie überbrachten die besten Glück- und Segenswünsche der Gemeinde und Pfarrgemeinde Gottfrieding.